
 

 

 

Protokoll der öffentlichen Sitzung des FSR Jura 

Datum: 10.06.2015 

Ort: FSR Büro (Große Scharrnstraße 20a) 

Beginn: 19.37 Uhr 

Ende: 20.30 Uhr 

Anwesende Mitglieder (5/6): Maik Papiernick, Rebecca Treiber, Deepika Rai, 

Giverny Knezevic, Sophie Savoly 

Anwesende O-FSR Mitglieder: 3/4 

Anwesende Gäste: 4 

 

Tagesordnung: 

Top 1: Eröffnung  

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung  

Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung  

Top 2: Berichte  

Top 3: Resumées  

 SPB Vorstellung  

 Juristentag  

 Initiativenmarkt  

 



 

 

Top 4: kommende Veranstaltungen  

 Absolventenfeier  

 Erstifahrt  

 Erstiwoche  

  Kontakt mit den anderen FSR  

Top 5: FSR Website  

Top 6: Study Night  

Top 7: Finanzen  

Top 8: Anschaffungen  

Top 9: Bericht BuFaTa  

Top 10: nächste Sitzung  

Top 11: Sprechstunden  

Top 12: Sonstiges 

 

Protokoll: 

Rebecca eröffnet die Sitzung um 19.37 Uhr. 

Top 1: Eröffnung 

 Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

o Mit 5 von 6 gewählten Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig. 

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

o Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll der vergangenen Sitzung 

o Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 



 

 

Top 2: Berichte 

 Es haben seit der letzten FSR-Sitzung keine Sitzungen stattgefunden. 

Top 3: Resumées 

 SPB-Vorstellung: 

o Die SPB-Vorstellung begann mit Verspätung, da im gebuchten Raum zuvor 

Klausur geschrieben wurde. Deepika und Sophie berichteten, dass die 

Teilnehmer stets wechselten, durchschnittlich aber ungefähr 50 Leute zur 

Vorstellung der verschiedenen Bereiche anwesend waren. 

 Juristentag: 

o Der Juristentag war, trotz teilweise guter Vorträge, kaum besucht. Der Vortrag 

des Präsidenten des Verwaltungsgerichts, welcher den Juristentag beginnen 

sollte, fand nicht statt. Giverny sagte, dass die Absprache zwischen ihr und 

dem Präsidenten des Verwaltungsgerichts „aneinander vorbeigingen“ in Bezug 

auf die damalige Planung den Juristentag auch am 04.06.2015 stattfinden zu 

lassen. Weiterhin war sie „enttäuscht“ vom Vortrag von Herrn Lübig, dafür 

empfand sie den Vortrag des Rechtsanwalts der Wirtschaftskanzlei Noerr als 

sehr gelungen und führte des Weiteren an, den Juristentag im Winter- statt im 

Sommersemester durchzuführen. Deepika sagte, dass für den nächsten 

Juristentag zeitiger mit der Werbung begonnen werden müsse. Maik schlug 

vor, den Juristentag in einen Karrieretag „umzuswitchen“. 

 Initiativenmarkt: 

o Der Initiativenmarkt war kaum bis gar nicht besucht. 

Top 4: kommende Veranstaltungen 

 Absolventenfeier: 

o Die Organisation übernehmen Giverny und Sophie. 

 Erstifahrt: 

o Die Organisation übernehmen Aurel, Jessica und Johanna. 

 Erstigrillen: 

o Die Organisation übernimmt Deepika. 

 Kontakt zu anderen FSRs: 

o Den Kontakt stellt Maik her. 

Top 5: FSR-Website 

 Die Website, welche alle FSRs gemeinsam betreiben sollen, startet demnächst. 

Deepika ist für die Website von unserer Seite aus verantwortlich. 

 

 



 

 

Top 6: Study Night 

 Am 12.06.2015 um 13 Uhr findet ein Treffen bezüglich der Planung einer weiteren 

Study Night in der Mensa statt. Die Study Night soll voraussichtlich im September 

stattfinden, aber könnte nochmals verschoben werden. 

Top 7: Finanzen 

 Sophie hat von Gabi einen aktuellen Kontostand erhalten, welcher einen Betrag von 

744€ aufweist.  

Top 8: Anschaffungen 

 Es sollen vor dem 31.07 noch ein Tisch und Stühle fürs Büro sowie eine 

Computermaus, ein Handy und ein Tischbanner erworben werden. Weiterhin besteht 

die Idee, dass Büro zu streichen, wofür weiße Farbe und Materialien (Pinsel etc.) 

benötigt werden würden. 

Top 9: Bericht BuFaTa 

 Rebecca erzählt, dass die BuFaTa sehr gut verlaufen ist. Sie (Rebecca, Johanna, 

Jessica, Vito) sind am Donnerstag in Kiel angekommen, woraufhin sie neben einiger 

Freizeitaktivitäten, wie einer Schifffahrt und den Besuch der Klosterbrauerei, an 

mehreren Workshops, u.a. zur bundesweiten Vereinheitlichung der Regelungen zum 

Staatsexamen, teilgenommen haben. Weiterhin sprachen sich die FSRs der HU und 

FU Berlin sowie der Uni Potsdam für eine vermehrte Zusammenarbeit der FSRs in 

Berlin-Brandenburg aus. Die gefassten Beschlüsse der BuFaTa werden in nächster 

Zeit veröffentlicht. 

Top 10: nächste Sitzung 

 Die nächste Sitzung wird am Donnerstag den 25.06.2015 um 18 Uhr stattfinden. 

Top 11: Sprechstunden 

 Aufgrund der ausbleibenden Resonanz auf die angebotenen Sprechstunden soll 

zunächst festgestellt werden, ob die Satzung des FSR eine Sprechstunde vorschreibt. 

Top 12: Sonstiges 

 Deepika führt an, dass, im Zuge der 2. Klausur der Übung für Fortgeschrittene im 

Zivilrecht, Aufsichtspersonen, welche die abgegebenen Klausuren entgegennahmen, 

sich offensichtlich über die Fehler der Bearbeiter, welche zu diesem Zeitpunkt den 

Raum bereits verlassen hatten, „lustig“ machten und sogar anderen Aufsichtspersonen 

riefen, um sich gemeinsam über die Fehler des Bearbeiters zu amüsieren. Diese 



 

 

Vorgehensweise machte die verbliebenen Bearbeiter nervös. Es wird über eine 

Beschwerde bei Prof. Dr. Thiele in ihrer Stellung als Prodekanin nachgedacht.  

 Luba machte die Anmerkung, dass Prof. Dr. Brömmelmeyer bereits eine 

„anonymisierte“ Klausur stellte, was in anderen Universitäten „Gang und Gebe“ sei. 

Sie schlug vor, sich bei Prof. Dr. Brömmelmeyer nach der „Resonanz“ des damaligen 

Versuchs zu erkundigen, damit auch diese Thema bei Prof. Dr. Thiele angesprochen 

werden könne. 

 Die Rechtsmedizin am 11.06.2015 um 8 Uhr betreuen Deepika und Maik. 

 Die nächste StuPa Sitzung sowie die Versammlung der Mitglieder Studimeile finden 

am 17.06.2015 statt. Bei beiden wird Giverny anwesend sein. 

 Aufgrund des Versäumnisses der Einhaltung des Putzplans wird der FSR in den 

Wochen vom 12.-17.10 und vom 20.-25.10 Putzdienst in der Studimeile haben. 

 In Folge des Ausscheidens von Susann als stellvertretende Vorsitzende stellt sich 

Maik als stellvertretender Vorsitzender zur Wahl. Er wird einstimmig angenommen. 

Die Sitzung wird um 20.30 Uhr geschlossen. 

 

 


